

GIVORS

# Débrayage des agents municipaux : une trentaine de personnes devant la mairie

Le syndicat autonome de la fonction publique territoriale avait appelé à la grève ce jeudi matin pour dénoncer une détérioration de l'ambiance de travail. Une trentaine de personnes se sont rassemblées et une délégation a été reçue par le maire.

Une trentaine de personnes se sont réunies ce jeudi matin sur le parvis de l'hôtel de ville de Givors. Des agents municipaux, mécontents de leurs conditions de travail avaient déposé un préavis de grève appuyé par le Syndicat autonome de la fonction publique territoriale (SAFPT), ils ont débrayé un peu moins de deux heures en fin de matinée.

**« Si je trouve un poste ailleurs, je pars »**

« Les 12 et 14 janvier, nous



Débrayage des agents municipaux de Givors ce jeudi 4 février sur le parvis de la mairie. Photo Progrès/DR

**« Nous avons assuré aux agents que tout serait fait pour plus de concertation »**

« Ce débrayage ne représentait pas tous les agents sur les 400 à 450 de la mairie de Givors. Comme depuis le début du mandat nous sommes à l'écoute des agents municipaux. Le maire a reçu une délégation, on a entendu les doléances et on y prête toute l'attention nécessaire. On a proposé de poursuivre l'entretien du jour

lors d'un autre rendez-vous. On a entendu un besoin de plus de concertation et nous avons assuré aux agents que tout serait fait dans ce sens. Nous avons rappelé que le futur directeur général des services arrivera le 22 février et que cela permettra de retrouver des conditions plus normales de fonctionnement. »

avons fait le tour des différents services municipaux, explique Jocelyn Dufour, représentant syndical SAFPT. Il en est ressorti qu'il y avait un grand mal-être, ce qui nous a poussé à mener cette grève. » Chez les agents grévistes, on pointe un manque d'effectifs, une charge de travail lourde liée à l'épidémie mais surtout une ambiance de travail délétère : « La nouvelle équipe municipale a tendance à nous traiter avec mépris. On est catalogués comme fainéants », s'insurge un représentant syndical. Plus loin, un agent dénonce une « chasse aux sorcières » avant d'ajouter : « Si je trouve un poste ailleurs, je pars ».

Tous pointent un manque de concertation avec les agents. Une délégation a été reçue en toute fin de matinée par le maire pour apaiser les tensions.

L. B.

**SYNDICAT AUTONOME  
DE LA FONCTION PUBLIQUE TERRITORIALE  
S.A.F.P.T  
SECTION DE GIVORS**

Chers Collègues, Chères Collègues,

A la demande de nombreux personnels, le S.A.F.P.T a déposé un préavis de grève reconductible à partir du jeudi 4 février 2021.



- A LA REORGANISATION DEGUISEE DES SERVICES SANS CONCERTATION AVEC LES REPRESENTANTS DU PERSONNEL
- AUX FINS DE CONTRATS ARBITRAIRES
- AU MEPRIS
- A LA DEGRADATION DES CONDITIONS DE TRAVAIL QUI GENERE UNE GRANDE SOUFFRANCE POUR DE NOMBREUX AGENTS
- A L'INSTAURATION D'UN CLIMAT ANXIOGENE

**VENEZ NOMBREUX AU RASSEMBLEMENT PREVU DEVANT  
L'HOTEL DE VILLE LE :**

**JEUDI 4 FEVRIER DE 10H30 A 12H00**

Syndicalement,

Les membres du **S.A.F.P.T**